



## Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks 2022

*„Ich sehe hier dutzende hochmotivierte, begabte junge Handwerkerinnen und Handwerker vor mir sitzen, die ihre Zukunft in die eigene Hand genommen haben“.*  
Dies sind die Worte vom Vizpräsidenten der Handwerkskammer Mittelfranken, Christian Sendelbeck am 24. Januar 2023 bei der Siegerehrung des Leistungswettbewerbs des Deutschen Handwerks im Blauen Saal der Orangerie Ansbach.

Doch worum geht es hierbei? Beim Nachwuchswettbewerb, auch bekannt als PLW (Praktischer Leistungswettbewerb der Handwerksjugend), werden jährlich die Besten der mittlerweile bundesweit 3.000 jungen Gesellinnen und Gesellen ermittelt. Dabei werden Wettbewerbe in über 130 Handwerksberufen auf bis zu vier Stufen durchgeführt.

Wir freuen uns sehr, dass drei Gesellinnen und Gesellen sich als Kammersieger und Siegerinnen behaupten konnten und sogar eine sehr gute Platzierung auf Landesebene erzielen konnten, welche aus Schwabach kommen oder bei einem Schwabacher Betrieb gelernt haben.

Indira Peters erreichte als Kosmetikerin auf Landesebene einen starken 1. Platz und hat ihre Ausbildung bei All about beauty GbR, Beate und Sandra Gerstung in Schwabach absolviert.



Maximilian Humpenöder hat als Beton- und Stahlbetonbauer auf Landesebene den 3. Platz erzielt und seine Lehre bei der GS Schenk Bauunternehmung GmbH in Fürth abgeschlossen.

Johanna Vögerl hat als Raumausstatterin auf Landesebene den 4. Platz erzielt. Sie erlernte ihren Beruf im Schwabacher Gardinenhaus Raumausstattung Kastner GbR bei Gunther Schmitt und Frank Lempert.



Der Erste Bürgermeister Herr Emil Heinlein überreichte an der Siegerehrung am 24. Januar 2023 in Ansbach unseren drei Siegern zur Ehrung ein Präsent. Die Stadt Schwabach gratuliert allen Siegern, insbesondere unseren Schwabacher zu ihren besonderen Leistungen und wünscht für die weitere Zukunft alles Gute!